

## Très bons amis quand même

02-05-2021

On avait pris rendez-vous à Marseille. Fregoli avait retenu tout un étage à l'hôtel Noailles, commandé un dîner merveilleux, mis des bouquets partout. Malicieusement, je ne le prévins de ma décision contraire que le lendemain du jour convenu, par un télégramme conçu à peu près en ces termes : "Je ne viendrai pas ! J'ai peur de toi comme d'une mer trop forte et cela me plaît que tu m'aies attendue..." On est très bons amis quand même.

Liane de Pougy, Mémoires d'une grande horizontale, Plon, 1977

Jean-Jacques Salomon

palio@editionsdupalio.fr